

GARANTIR UNE GESTION RESPONSABLE DES DONNÉES DE SANTÉ



Engagé dans une gestion responsable des données de santé, le CHU Amiens-Picardie met en œuvre des actions pour structurer leur exploitation, renforcer la coordination des systèmes d'information et répondre aux besoins futurs avec efficacité et transparence. Dans cette dynamique, le CHUAP valorise les données issues de son activité pour soutenir plusieurs axes stratégiques :

- Recherche et innovation : en facilitant l'accès des chercheurs à des bases de données organisées et sécurisées
- Évaluation des pratiques : en utilisant les données pour analyser et améliorer les parcours de soins
- Formation des équipes : en intégrant des données pertinentes dans des programmes pédagogiques adaptés

Un portail dédié garantira une transparence dans l'accès et l'utilisation des données, renforçant ainsi la confiance des professionnels et des usagers tout en offrant un cadre sécurisé et éthique.

